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平成26年11月ー12月 予定 
11月13日（木）14:00-18:00 

   囲碁の会＠杉の実倶楽部（第二木曜部会） 

    古家裕子インストラクター指導碁・大盤解説 

11月14日（金）12:30-13:30 

   不動産ランチの会 

11月18日（火）14:00-17:00 

   囲碁の会＠杉の実倶楽部（第三火曜部会）        

     古家裕子インストラクター指導碁・大盤解説 

11月18日（火）18:00-20:00 

   平成26年第六回杉の実ネクスト異業種交遊会 

    「不動産鑑定のお得な使い方」 

    輝（き）づき鑑定 不動産鑑定士 福島千恵子     
11月27日（木）－30日（日） 

   社員研修旅行 

12月2日（火）18:00-20:00 

   HIT不動産の会 忘年会 

12月11日 （木）14:00-18:00 

   囲碁の会＠杉の実倶楽部（第二木曜部会） 

    古家裕子インストラクター指導碁・大盤解説 

12月16日（火）14:00-17:00 

    囲碁の会＠杉の実倶楽部（第三火曜部会）        

      古家裕子インストラクター指導碁・大盤解説 

12月18日（木）15:00-17:00 

    第一回 巴里カフェ 

    「最近のパリ」＋「それぞれのパリ」 

    杉浦勝昭（弊社会長）＋１ 

               

慌ただしくなりました。年末に向けてよろしくお願いします！！！ 

 杉の実倶楽部 囲碁の会で指導碁ならびに大盤解説をしていただいている古家裕

子インストラクターとご主人古家正大日本棋院棋士（4段）のご夫婦は囲碁の普及

に取り組んでおられます。 

 お二人の結婚を機にできた「古友会」は来年4月には15周年を迎えるそうです。 

今年7月にホームページを開設されましたので是非ご覧ください。 

  http://furuya.webcrow.jp/index.html 

「古家正大と裕子の囲碁教室」 ホームページ 開設！！！ 

 当社所有の賃貸マンション「レジデンス真田山」の所在する大阪市天王

寺区は、大坂の陣を代表する戦国武将・真田幸村が、最大の激戦地として

名高い「真田丸」を築いた地であり、最期を迎えた地でもあります。 

 大坂の陣から４００年を迎える今年・来年の２年間に大阪城公園内を中

心に開催される「大阪の陣４００年天下一祭」の参加事業として、この天

王寺区で「天王寺 真田幸村博」（通称：幸村博）も開催され、さまざま

なジャンルのイベントが開催されています。 

真田幸村や大阪の陣にゆかりのある町「玉造」に観光スポットが

誕生。幸村の抜け穴がある三光神社への参道を「幸村ロード」と

し、ＪＲ玉造駅西側の日の出通り商店街の横丁も「玉造 幸村ロー

ド」として、六文銭が描かれた幸村カラーの「赤」色の幟を掲げ、

幸村博にちなんだ商品を出したり、様々なイベントが行われていま

す。 

天王寺区役所では、ふるさと寄附金対象の「六文銭ファンド」を創

設し、 寄附金額にあわせて住民税等の減額や、六文銭グッズなどの特

典があります。 

ＮＨＫ大河ドラマでも、現在放送中の「軍師官兵衛」に続き、来

年１月から始まる「真田丸」。  

いま、天王寺区が熱い！？                        （ゆず）   



 夏に東京に出張に行ってまいりました。 

 朝早くの新幹線に乗り約2時間半程度で東京駅に到着です。 

そこから亀有駅に向かうため電車を乗り継ぎ向かいました。 

到着後バスがないのでタクシーに乗り約１５分で目的地に到着です。 

 今回の目的は仲介物件の確認と協力業者、売主様との打ち合わせです。 

1時間余りで現地を後にし、日本橋にある協力業者の事務所で打ち合わせを

させていただきました。 

色々お話をさせていただくと同じ不動産仲介業でも関西ではあまり使わない文言があったり、逆に普段

当たり前のように使っている言葉や不動産用語が東京では通じなかったりで勉強になったというか

ちょっと面白かったです。 

 その後生まれて初めて山手線なるものに乗って近隣を移動しました。 

簡単に感想を申しますと東京には大阪でいう梅田があちこちにあるそんな感じを受けました。そんな町

並みを見ると、よく西と東、大阪と東京を比べたりしますが正直比べるものではないなと、いや比べる

というよりもそれぞれ良いところがあるので今後も大阪ラブでいこうと胸に秘めながら東京を後にしま

した。                                                                        （トラ）                 
                                                             

東京東京東京東京    

 幼稚園の時かな？ 馴染んで歌と振り付けをすぐに覚えた童謡『大き

な栗の木の下で』のまさしく大きな栗の木が里には生きている。９３歳

のお祖父さんが植えて丹念に育て続けた大きい木、幹は直径９０ｃｍぐ

らいで高さは２０ｍぐらいになっている、いつも家族を守ってくれてい

る気がする。 

 余談ですが、日本語で「栗」ですが英語では・・・？甘党の私が好き

なマロンケーキの「マロン」？・・・いいえ、違います！フランス語で

すね。 

栗の食べごろは・・・栗は少し寝かせてから食べる方が甘くておいしいという話も聞きますが、地

面に落ちた時が一番食べごろと思っています。艶があり重く大きいほど甘く

美味しいと感じています。落ちた時から鮮度が落ちていきます。落ちると、

水分が減りパサパサになり、味も風味が落ちて行く気がします。美味しく食

べるには５日頃以内かと思います。 

我が家では一番シンプルな「ゆで栗」と格別な味がする「栗ご飯」を毎年

作って、目で見て、手で触って、舌で味合い、秋を感じています。 

                           （ノッポさん） 

大きな栗の木の下で大きな栗の木の下で大きな栗の木の下で大きな栗の木の下で    

                   

                                 

  ニコラ・フラマン君は一昨年研修生として我社で研修しました。フランスのリヨン大学政治学院東アジア研究所

MBAから研修生として今まで5人受け入れましたがそのひとりです。 

 フランスへ帰国した後現在は 味の素の現地法人アジノモト・フード・ヨーロッパで働いています。 

私が滞在していたモンマルトルのホテルまで訪ねてきてくれたのでいろいろ語り合うことができました。 

 日本映画好きの彼から逆に日本映画について教えられることもありました。

（映画監督三池崇史が八尾出身で結構面白い映画、「悪の教典」「愛と誠」「十

三人の刺客」「着信あり」など、を作っている、といったこと） 

 日本関係の仕事をしていて研修で学んだことが役立ち、元気に活躍している

ので頼もしく、 また嬉しく思いました。 

 来年には日本かあるいはフランスで会える機会があるでしょう。  

 嬉しい再会でした。                            (KS） 

ニコラ君とパリで再会ニコラ君とパリで再会ニコラ君とパリで再会ニコラ君とパリで再会    ！！！！    

                                              
 

                                               

                       

                         



公的支援・助成金・補助金公的支援・助成金・補助金公的支援・助成金・補助金公的支援・助成金・補助金    

機会があって公的融資、補助金の活用のセミナーに参加させていただきました。 

 政府系金融機関（日本政策金融公庫）による公的融資に関しては以前より承知していて、ご縁が

あって様々なケースで提案、ご支援いただいて、ある程度理解はしていました。一方、補助金・助成

金に関してはさほど興味がなくて、今の現状では受給の要件等が満たされず、到底受給できないもの

と思い込んでいました。今回セミナーを受講させていただいて、あらゆる企業において活用すること

が可能なことを認識させられました。 

 助成金には厚生労働省系（雇用保険関係）と経済産業計（研究開発）に大別され、財源は税金によ

り賄われています。研究開発型に関しては、経済産業省、環境省、総務省、都道府県、民間等のもの

があって、100以上の種類があります。金額に関しては500万円から3000万円が中心で、原材料から人

件費等と様々な助成があります。もちろん財源が税金である以上、その審査に関してはハードルは高

い（10～20倍）のですが、必要性、新規性、優位性、社会性、現実可能性が認められれば助成として

国から無償支給される運びになります。 

 業種・業態によってその種類は変わってきますが、一度挑戦してみる価値は十分あるのではと思っ

ていて、弊社においても2・3可能性のあるものがあるので、一度チャレンジしてみようかと思ってお

ります。                               （ならづけ） 

便利な時代便利な時代便利な時代便利な時代    

 ほとんどの方がスマホを持っていて、スマホは本当に便利だと思います。気になる事

があればすぐに調べられます。だけど、便利になれば便利になるだけ、考えなくなって

しまうのでは無いかと感じています。それではダメだと感じ時間がある時に漢字のアプ

リを使って勉強する様にしています。小学校の漢字から初めて中学校・高校と進んで行

きますが結構難しく、５問づつ順番に行い１０問のランダムで問題を解いて行きます

が、間違って１００点が取れないと悔しくて頑張っている今日この頃です。

漢字の勉強をして少しでも考える時間が増えると、いろいろ発想が出て来る

様な気がしていますし、お客様にも良い提案が出来るのではと自負していま

す。本当に人間は考える動物だと感じます。     （ヨッシー）                       

 静岡県御殿場市にある東富士演習場で開催された、平成26年度富

士総合火力演習を見に行ってきました。 

 長年ずっと行きたいと思っていた夢が叶う事になり、テンション

高めで大阪から御殿場まで車で7時間、天気はあいにくの雨模

様・・・。それでも目の前で陸上自衛隊の装備が見れる機会なんて

めったにないので、雨合羽を着込み演習見学！ 

 まずは前段演習、主力装備ごとに遠距離火力、中距離火力、近距

離火力、ヘリコプター火力、対空火力、戦車火力を次々に展覧のは

ずだったのですが、目標物が霧や雨のせいで確認できないことが多

く、「目標確認できず！」で終わることもたびたび・・・雨もだん

だんひどくなり、天候の回復も望めないとのアナウンス・・・あき

らめた人たちがぞろぞろ帰りだす始末・・・私にとっては夢の総火

演！諦めません！（笑）。雨の中お地蔵さんの様にじっと成り行きを見守っていました。 

 で、休憩の後の後段演習、後段演習では「島嶼部における攻撃の対応」、敵軍に奪われた島嶼部に部

隊を配備し、機動部隊を展開し奪回するというシナリオで、進められるとの事。 

 なんと、それに合わせるかのように雨が小やみに！見えます見えます遠くまで！我慢して待っててよ

かった！陸上自衛隊の主力装備が展開し、奪回する様はもう鳥肌ものでした。 

 初めて10式戦車も見れたしもう大満足！是非一度は体感していただきたいと思える経験でした。次こ

そは！晴れた日に見に行くぞ！                        （しんぢ） 

富士総合火力演習富士総合火力演習富士総合火力演習富士総合火力演習    



新幹線陸送新幹線陸送新幹線陸送新幹線陸送    

 我が街港区では、２年程前まで「日立製作所製造のＮ700系新幹

線」を工場から海上輸送し、大阪市港区の旧大阪造船の大型ク

レーンを使い陸揚げされ、車両はトレーラーに乗せられ深夜、摂

津の鳥飼基地まで時速約３０ｋｍを２時間ほどで基地まで運ばれ

る「新幹線陸送」を見ることができました。 

詳しい日程やコースなどは公式発表されませんが、１日２車

両ずつ、日・月・水・木の深夜12:00から輸送される事が多い

ようです。 

 結構、こんな遅い時間でも鉄道

ファンや子どもたちがいっぱい見学に来て写真を撮ったりしています。

みんなどこから情報を入手しているのか？と思えば、陸送の当日、交差

点付近に「本日（夜間）長尺トレーラーが通りますので駐車はご遠慮く

ださい。」と看板が出るので、それをチェックしているようです。 

 以前から、某大手掲示板に鉄道ファンがリアルタイムで情報を書き込

んだりしていたので、一度見てみたかったのですが、Ｎ700系の陸送は

終了してしまいました。なかなか見ることができない光景なので、何と

してでも見ておけばよかったと後悔しています。                    

                                       （みるて） 

    ももたん企画とは… 

 大阪電子専門学校では桃谷探検団、略して「ももたん企画」を行っております。学

校をさらにイキイキと楽しい学校にしよう！！！ということで始まりました。 

 学校周辺地域である桃谷を拠点とし、桃谷商店街や電気屋街の日本橋などを学生が

探検し多くの人に出会い、様々な新しい発見にも出会います。仲間と何か一つのこと

を成し遂げることは、彼ら学生にとっても、やりがいがあるものになっています。 

 最初は小規模で始まった「ももたん企画」現在では、校内外で様々なイベントを実施し学校を盛り上

げています。（http://www.kimura.ac.jp/  特設サイト：http://www.professional-oec.jp/） 

 Facebook：大阪電子専門学校 Twitter＠OEC0043 LINE＠ ： 大阪電子専門学校 

【ももパソ】 

 ももたん企画のひとつとして始まった「ももパソ」計画。本校の学生たちがパソコ

ン制作を行います。日本橋での部品購入から組み立て、デザイン考案は全て学生主

導。本校Facebookでもその様子を写真で見られます。 

【就職カウンセリング・立礼】 

 就活中の学生達をサポートするため、毎週水曜日の放課後に就職カウンセリングを実施しています。

学生と数名のスタッフで、楽しくお話したり、時に真剣に相談もあります。また、毎朝、通用門での挨

拶も元気におこなっています。 

【1学期おつかれさまかい】 

 終業日に、エントランスで１学期のお疲れさま会を全学年、他学科の親睦を深める

ために、プチパーティを行いました。集まってくれた学生たちは、みんなお菓子や

ジュースを片手に、 

楽しんでくれていました。「じゃんけん大会」も、大いに盛り上がりました。 

【桃谷商店街探索】 

 今回は、電気設備科の１年生と一緒に桃谷商店街の探索してきました。 

「じゃんぼたこやき まねきねこ」さんで、たこせんや変り種たこやきを買いまし

た。 

焼いてくれている間は、お店の人との会話が楽しいですね。盛り上がっているうち

にたこ焼きも完成です・近くの公園でみんなで、高校時代の話などをワイワイ楽し

くはなしながら、たこやきを食べました。 

杉の実倶楽部杉の実倶楽部杉の実倶楽部   ネットワークネットワークネットワーク   


